



Porsche Kids Day: Mittendrin bei Borussia Mönchengladbach

16/04/2024 Die Porsche Jugendförderung „Turbo für Talente“ hat gemeinsam mit Borussia Mönchengladbach am vergangenen Samstag zum Porsche Kids Day eingeladen.

31 Kinder und Jugendliche sowie ihre neun Betreuerinnen aus dem Bethanien Kinderdorf Schwalmtal durften im Borussia-Park das spannende Fußballbundesligaduell der Heimmannschaft gegen Borussia Dortmund verfolgen. Davor erwartete die Teilnehmer des Porsche Kids Days ein umfangreiches Programm. Der Tag begann mit einer Stadionführung. Staunend lernten sie das Stadion dabei abseits der Ränge kennen und hatten genügend Gelegenheit, Fotos zu schießen.

„Die hochemotionale Stadionführung war ein absolutes Highlight. Von der Erfahrung werden die Kids noch lange zehren“, äußerte sich eine Betreuerin der Einrichtung. Denn so nah wie am Wochenende sind die Teilnehmenden dem Stadionrasen bisher noch nie gekommen. Mit der Vereinshymne im Hintergrund liefen sie wie die echten Fußballprofis ins Stadion ein und durften auf der Trainerbank Platz nehmen. Voller Herzblut versetzen sich die kleinen und größeren Fußballfans bei der Traineransprache des Guides in die Situation der Spieler vor dem Anstoß. Höhepunkt der Führung war ein Blick in die

Gästekabine, in der sich nur wenige Stunden später Borussia Dortmund auf das anstehende Bundesligaspiel vorbereitete.

Mit den Trainern der FohlenFußballschule ging es anschließend auf den Rasen. Bei einem zweistündigen Training trainierten die Kinder und Jugendlichen in drei Gruppen ihre Fußballkenntnisse auf dem Platz. Dabei ging es um das spielerische Kennenlernen, sportliche Aktivität und freies Spiel auf dem Rasen. Mit dabei war auch das Gladbacher Maskottchen Jünter.

Um 15:30 Uhr wurde es dann beim Anstoß des Duells der beiden Borussia-Vereine besonders spannend. Unter den knapp 54.000 Zuschauern waren auch die insgesamt 40 Teilnehmer des Porsche Kids Day. Aufgeregt verfolgten sie das Spiel und fieberten eifrig mit.

Vor dem Spiel stand ein weiteres Highlight auf dem Plan: die Trikotübergabe. Vanessa Weyers, Betreuerin der Jugendhilfeeinrichtung aus Schwalmatal, durfte dazu mit Björn Bachtler, Porsche-Vertreter, vor der ausverkauften Arena auf den Platz und wurde dabei kräftig von den Kindern und Jugendlichen sowie ihren Kolleginnen aus dem Kinderdorf angefeuert.

Trotz knapper 1:2 Niederlage für die Gladbacher war es für alle ein gelungener Tag, der noch lange in guter Erinnerung bleiben wird.

Über den Porsche Kids Day

Mit der Jugendförderung „Turbo für Talente“ engagiert sich Porsche aktiv für eine qualitativ hochwertige Ausbildung im Sport und unterstützt dabei die soziale und persönliche Entwicklung von Kindern und Jugendlichen. Als Teil dieser Initiative lädt der Sportwagenhersteller regelmäßig soziale Einrichtungen zu Veranstaltungen wie dem Porsche Kids Day ein, der in Zusammenarbeit mit den Partnervereinen organisiert wird. Durch verschiedene Aktivitäten und Workshops werden nicht nur sportliche Fähigkeiten gefördert, sondern auch wichtige Werte wie Teamwork, Fairplay und Respekt vermittelt.

Turbo für Talente – die Porsche Jugendförderung

Unter dem Motto „Turbo für Talente“ engagiert sich Porsche für den Nachwuchs in verschiedenen Sportarten. Im Fußball bestehen Partnerschaften mit RB Leipzig, den Stuttgarter Kickers, der Red Bull Fußball Akademie, Borussia Mönchengladbach, VfB Stuttgart und FC Erzgebirge Aue. Im Bereich Eishockey tritt Porsche als Nachwuchsförderer der Bietigheim Steelers auf. Im Basketball ist Porsche Namensgeber der Ludwigsburger Porsche Basketball-Akademie (BBA) – der Kaderschmiede der MHP RIESEN Ludwigsburg. Bei den Engagements geht es nicht nur um die Unterstützung einer qualitativ hochwertigen Ausbildung im Sport, sondern auch um die soziale und persönliche Entwicklung der Kinder und Jugendlichen. Prominenter Pate des Förderprogramms ist Fußballweltmeister Sami Khedira. Informationen zur breit gefächerten Jugendförderung von Porsche finden Sie hier.

MEDIA ENQUIRIES



Marc Lieb

Team Lead Sports Communications
+49 (0) 170 / 911 4475
marc.lieb@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/porsche-jugendfoerderung-kids-day-borussia-moenchengladbach-35839.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/77f6c0d3-397a-4396-908b-51303224eb8c.zip>

Externe Links

<https://www.bethanien-kinderdoerfer.de>

<https://www.borussia.de/de/>